



## **“Celsia vino a reparar y terminó perjudicándonos” Comerciante de la plaza de la 28 denunció que la carne se les dañó**



**Crédito:**  
Tomada de Internet

*Comerciantes de la 28 cumplieron varios días sin luz y sin soluciones, exigen a la entidad reparar los daños y la pérdida de sus productos.*

En EcoNoticias la comunidad ibaguereña denuncia desde diferentes sectores de la capital que presentan afectaciones de diferentes temas que son puestos en evidencia, con el fin de que

puedan tener algún tipo de solución

En esta oportunidad el sector comercial de una de las plazas de la capital ubicada a la altura de la calle 28, describieron el malestar que los agricultores y negociantes estarían pasando por intermitencias en los servicios públicos

Según lo relatado por uno de los propietarios y además afectado por la ausencia del servicio de energía en la plaza de la 28, expresó su inconformidad por las pérdidas económicas que tiene el sector, en la cual se ha venido realizando las denuncias sin tener respuestas satisfactorias

Carnes entre otros productos del comercio terminaron en pérdidas completas ya que, no contaban con la respectiva y necesaria refrigeración, siendo esto una de las muchas problemáticas que explicaron los comerciantes para Ecos Del Combeima, quienes exigen a la entidad dar soluciones y reparos por dicha situación

Se espera que en los próximos días se pueda tener alguna respuesta o contestación por parte de la empresa de servicio de energía, con el fin de brindar respuestas a los comerciantes que durante varias transmisiones han descrito el padecimiento que se tiene desde la plaza de la 28